



晴れの
門出に香る、
幻想の花々に
包まれて



一華咲く



studio
ICHIKA
一華

丸萬を選んだわけを教えてください

—お母様より—

長女の着物選びの時に、知り合いから丸萬さんをおすすめしていただいたんです。最初はレンタルするつもりだったのですが、「成人式だけでなく、いろいろな機会に活用できますよ」とスタッフの方からうかがって、長く使えるのならと購入することにしました。

次女にも着てもらおうと考えていたのですが、自分の着物が欲しいということで、次女にも新たに購入することにしました。

—ご本人より—

—姉の着物が本当に素敵だったので、「私

る最中も自然体でリラックスできました。姉と二人一緒にお気に入りの着物を着て写真が撮れたし、家族みんなで記念撮影ができて嬉しかったです。

成人式では、友達とお互に着物姿で会えるのが楽しみです。姉の結婚式にもぜひ、着物で出席したいと思っています。あとは卒業式！通っている学校の卒業式は、以前は制服など、決まった服装で出席する場面が多かったのですが、今は袴で出る人も多いそうなので、私もそうできたらいいなと思います。

—ご家族の感想はいかがですか？

—お母様より—

娘たちと一緒に、私も着物を着ることができたのが嬉しいです。長女の時は自前の着物を着たのですが、せうかくの機会なので違う着物にしようと思い、丸萬さんでレンタルさせていただきました。こちらの要望をしっかり取り入れて選んでくださったので、助かります。着物の購入やレンタルだけでなく、メイクも着付けも撮影も写真選びも、必要なこと全てがここで完結するのが本当にありがたいですね。

—お父様より—

久しぶりに家族全員が顔を合わせるいい機会になりました。お正月も全員揃わなかったので、家族全員で記念撮影ができてよかったです。

も自分の着物が欲しい！」とおねだりしました。細かい柄がたくさん入っている着物が良くて、さまざま探していただいたんです。全体が紫色だと色が悪く見えてしまうので、差し色に紫を使った柄を選んでいました。背面にある鶴の模様がかわいいのもお気に入りです。オーダーのネイルチップは、着物のいろいろな柄をピックアップして作っていただいたんですよ。

—前撮り・成人式はどうでしたか？

—ご本人より—

前撮り、すごく楽しかったです。カメラマンさんの声掛けが上手で、撮っていた

今の気持ちを教えてください

—両親には、20年間ありがとう、という感謝があります。

小さい頃は身体が弱くて、よく病院に通っていました。その病院にいる看護師さんが格好良くて、子ども心にあこがれの人だったんです。その頃からずっと看護師さんになりたくて、今は都内で、看護系の学校に通っています。まずはしっかり試験に合格して、子どもの頃からの夢をかなえたいと思います。

丸萬さんは着付けをしてくれる方をはじめ、スタッフさんがすごく優しいんです。いろいろ話せるので、着付けしている時も全然退屈しないで、楽しく着物が着られました。きつく締めるよ！って宣言してから、ぎゅーっ！と締めるんですよ。ひもを締めることすら楽しくさせるんですよ。

着物を選ぶ時も、スタッフさんとの会話が弾むので、緊張することなく選ぶことができました。どんな着物が似合うのか、色や模様の組み合わせなどいろいろアドバイスをしてくれますし、私の希望をうまく聞き出してくれて、帯や小物も合わせて提案してくれました。丸萬さんなら、きっと誰でも楽しく着物選びができると思います。